

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 81 (1954)
Heft: 3

Artikel: Un livre sur la Vallée de la Broye
Autor: J.B.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-228904>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Un livre sur la Vallée de la Broye

MM. Jean-Elie Nicod et Jean-Pierre Chuard viennent de publier un ouvrage consacré à la région broyarde. Préfacé par M. le professeur Henri Perrochon, président de l'Association des écrivains vaudois, ce petit volume donne non seulement des aperçus géographiques très intéressants, mais encore des détails d'histoire précis, nombreux et vivants.

Les chapitres liminaires font surgir du passé quelques silhouettes illustres qui ont honoré les rives de la Broye de leur passage ou de leur séjour. Tels Joseph de Maistre, Mme Roland, Senancour, Alexandre Dumas, la reine Hortense, Gœthe, d'autres encore. Ils signalent en outre les écrivains qui ont hanté et aimé cette terre : entre autres René Morax, le Dr René Burnand, William Thomi, Edmond-H. Crisinel, Gustave Roud.

Puis l'ouvrage présente un tableau de l'agriculture broyarde, complétée par des industries variées et prospères.

Enfin, une monographie est consacrée à chacune des cités broyardes, d'Oron à Morat, en passant par Moudon, Lucens, Payerne, Estavayer et Avenches. Gustave Roud, René Burnand, Pierre Chessex et Ernest Flückiger ont collaboré à cette partie.

Une ronde des villages note encore au passage quelques points intéressants et propose d'agréables buts de sortie.

Bref, ce guide joint à des renseignements économiques précieux des données historiques remarquables de concision et de clarté et des pages d'une excellente tenue littéraire.

J. B.

Gapeterie St-Laurent
Charles Krieg
ST-LAURENT 21 LAUSANNE
Téléphone 23 55 77

A nos correspondants...

Pour des raisons techniques et de tirage, nous prions nos correspondants de nous adresser leurs articles si possible le 25 de chaque mois ou au plus tard le 30 ou 31. A partir de ces dates, nous ne pouvons plus garantir leur publication pour le 15 du mois suivant. Une seule exception pourra être faite pour de courtes informations de dernière heure, et cela jusqu'au 6 du mois au cours duquel paraît le Conte...

Agenda de poche suisse 1954. L'agenda de poche idéal, français-allemand, 67^e année, 200 pages. Imprimé et édité par la maison Büchler & Cie, à Berne. Se trouve dans toutes les librairies et papeteries.

L'Agenda de poche suisse 1954 vient de paraître. On le connaît depuis longtemps pour être un auxiliaire indispensable au bureau comme dans les affaires. La faveur dont il jouit auprès d'un nombre d'usagers de plus en plus grand n'est pas seulement due à sa couverture en simili-cuir noir, qui en fait un portefeuille pratique, mais encore à la somme de renseignements en deux langues (français et allemand) qu'il renferme.

Cet agenda, que nous recommandons à chacun, en est à sa 67^e année ! C'est assez dire la constance de son succès.

VAUDOIS DE BONNE SOUCHE...



AUX
3 TONNEAUX
les plaisirs
de
la bouche
E. Givel